

## 14<sup>e</sup> Session de l'Assemblée générale de l'UICN Ashkhâbâd, URSS, 26 septembre — 5 octobre 1978

### 3. Conséquences de l'agriculture moderne sur l'environnement

**RECONNAISSANT** qu'au fur et à mesure que l'agriculture moderne se développe, elle est de plus en plus tributaire d'un très petit nombre d'espèces cultivées et de technologies, et elle remplace divers systèmes agricoles traditionnels utilisant une gamme plus étendue d'espèces mieux adaptées aux environnements locaux;

**RECONNAISSANT EN OUTRE** que l'agriculture moderne est une des causes principales de l'extinction des ressources en germe-plasme;

**PREOCCUPEE** par la diminution considérable des habitats de la faune et de la beauté du paysage dans les régions à agriculture intensive des pays développés, causées par la technologie agricole moderne;

L'Assemblée générale de l'UICN réunie du 26 septembre au 5 octobre 1978 à Ashkhâbâd (URSS) pour sa 14<sup>e</sup> session:

RECOMMANDE aux organisations nationales et internationales concernées par le développement agricole et la production alimentaire, de prendre des mesures supplémentaires pour protéger les ressources végétales sauvages dans les cultures traditionnelles et par les techniques appropriées, et pour élaborer de nouvelles techniques et cultures augmentant la diversité des éco-systèmes agricoles pour répondre aux diverses conditions écologiques régnant localement ;

DEMANDE INSTAMMENT aux gouvernements et aux organisations concernées de prendre des mesures pour garder ou mettre en place dans les paysages modelés par les nouvelles formes d'agriculture, des régions réservées à la faune ou des régions que leur paysage rend intéressantes.